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肌研浓极润高保湿面霜 曼秀雷敦男士Q10活肤面霜
极致润泽源自肌肤“深保

湿”。超人气Hada Labo肌研极

润系列，以肌研一贯的Perfect 

X Simple的美肌理念，今冬全

新打造浓极润高保湿面霜，将

深度保湿融入每日极简约的护

理中，被誉为让肌肤深度睡眠的晚安面霜。

去除繁复的护肤步骤，让晚安面霜为肌肤

“深保湿”。肌研浓极润高保湿面霜独有的透明质

酸、双倍透明质酸和纳米级透明质酸，三种不同

分子大小的透明质酸完美结合，深入修护干燥肌

肤，24小时为肌肤保持水润美态。

浦发网银结汇购汇
说起“电子银行”一词，许多人都不会陌生。它是一种虚拟的网

络银行柜台，没有时间、地点限制，坐在家中就能轻松享受存款、汇

兑、信用卡及投资理财等各项移动金融服务。

正如浦发最新推出的电子银行“结购汇”——只需通过网上银

行、电话银行就能轻松办理结汇购汇，且服务涵盖美元、港币、欧

元、日元、英镑等多样币种。浦发结购汇业务在申办渠道上更加便

利，除了遍布全国40多个大中城市的营业网点外，网上银行、电话银

行还可提供每天8点到22点全年无休的的结汇、购汇服务。

同时，为了让客户随时掌握最新的外汇牌价，能够以更加优惠

的价格办理结汇、购汇业务，浦发网上银行和电话银行专门提供实

时汇价查询、年度外汇余额查询等多种增值服务，帮助客户即时办

理外汇交易。

辅酶Q10是男性皮肤所需的

原动力，人体中的辅酶Q10在20岁

达到最高值，之后开始减少，导致

细胞弹性降低，皮肤出现干燥、暗

哑、细纹等问题。

辅酶Q10是一种天然存在于

身体各处的抗氧化因子，有更新细

胞的作用。曼秀雷敦Q10弹力活肤面霜有“高弹面霜”之

称，蕴含Q10弹力因子，有能迅速渗透皮肤角质层，直达

细胞，促进细胞修复与再生，提高皮肤弹性，紧致、活

肤。曼秀雷敦男士Q10活肤面霜，有效回复细胞弹性，保

持年轻最佳状态。

年会代表：法拉利玛莎拉蒂中国年会
◎入选理由：最豪华的公关团队，呈现最大牌的年会。

◎采访对象：Candy 原上海乾知立行公关策划有限公司客户经理

公司年会必看节目单

江南style
今年的年会怎么能没有鸟叔的骑马舞！《江南Style》必将

步《Nobody》的后尘，成为各大公司年会必跳舞蹈。

神曲串烧或方言串烧
“唉呀呦……”“永远都唱着最炫的民族风……”神曲年

的2012，神曲风也刮向了各大公司年会。

脱口秀
想风趣幽默地盘点，“吐槽”这一年公司的变化吗？那必

属脱口秀了，脱口秀的幽默风趣却又不失智慧与锐度一定能

high爆全场。

穿越剧小品
台上：“四爷，小女子这厢有礼了”“八爷，财务总监好漂

亮啊！”……台下：“哈哈哈哈哈！！！”

魔术
公司魔术达人们怎么能放过年会那么好的舞台。我“变变变”！

“最”公司
“最感动的瞬间”“最有趣的事情”“最杰出的人物”……

分享好人好事是提升公司凝聚力一大“法宝”。

百里挑一
年会是解决公司单身剩男剩女的好机会，企业做红娘，一

定能擦出不少火花。

我猜“好声音”
作为员工，公司boss级人物的“好声音”怎么能辨别不出

来？事先先让领导们录同一段话，然后在年会上放，让游戏参

加者依次写出“好声音”相对的领导，全猜对有奖品送出。

影子舞
通过灯光把人影打在幕布上，编舞变化成各种造型，有

不少的创意空间。

快快快
华少加多宝的广告词想必还记忆犹新，公司的快嘴们又

是哪几位呢？事先让文案写一段含有各种网络体的段子，让参

与者进行PK，用时最短者获胜。
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Candy，原是上海乾知立行公关策划有限公

司的公关人，在她操盘的年会中，对她最有意义

的属法拉利玛莎拉蒂中国的年会。

在筹备过程中，就开始遇到很多问题。由于

年会出席人数不断增多，原先已订的酒店早已容

纳不下，所以必须换酒店。那个时间段基本上所

有的酒店都被各种年会、各种婚宴订完了，还要

找符合法拉利玛莎拉蒂标准的酒店，这着实是

件为难的事情。找完酒店之后，又遇上了新的问

题，所有搭建制作物、灯光音响都要进行重新配

置，而一般搭建制作物的工期需要一周，时间非

常紧迫。于是，为了年会能顺利进行，Candy有一

位同事专门负责盯着搭建供应商，加班加点地完

成了任务。

这边还在烦心着供应商，那边又出了岔

子。Candy告诉记者，原本被告知的信息是，大部

分年会节目由法拉利玛莎拉蒂的员工表演。后

来在只剩1周时，被告知公关公司需要提供更多

的节目。但是由于那时候很多其他公司也在做年

会，很多很好的节目都被定掉，演员的档期根本

排不过来，再加上预算有限。当时公司所有人都

调动自己的人脉关系方搞定了这些问题，想起这

一切，Candy至今都捏了把冷汗。

Candy回忆道，很多时候，公关公司在年会上

就是个灭火器，哪里出现问题就去哪里解决。有

一次做一个圣诞年会，现场布置了很多圣诞装

饰。快开始签到时，一位早到的客人，因为内急找

洗手间，出来时不小心碰倒了一整排圣诞树……

“我在对讲机里面听到这件事情的时候脑子瞬

间空白了几秒钟”，冲过去后，和同事一起把现场

所有的工人都集中过来，终于在客人进场前把那

里恢复了80%的原样。

有时候是意外，有时候却是客户不满意。在

一次年会的晚宴上，餐桌上的菜单是卷起来做成

纸轴样子的，外面扎了个蝴蝶结，全手工制作。但

客户觉得那个蝴蝶结扎得不好看，结果Candy

的一位男同事，扎了整整一天的蝴蝶结，各种样

式，后来客户终于满意了。于是他们又按照确认

的蝴蝶结样式，亲自把所有餐桌上的菜单重新扎

了一遍，从此以后，这位男同事看见蝴蝶结就想

吐。

“在做年会的时候，首先我们会和客户确定

大致的主题，有些客户比较nice，会帮我们一起

出谋划策。当然有时候也会遇到一些特别刁钻

的客户，比较固执，就算心里面很清楚不可能做

到，或者说明明知道在现有的预算下做不到，也

会强求我们一定要做。遇到这种客户只能用专业

性和他分析实际可行性，努力说服他，再不行也

就只能说NO了。”Candy告诉记者

方案确定之后，就是找供应商。在工作的时

候，公关公司有时候会遇到不是很负责任的供应

商，之前答应好的事情没做好，需要返工，或者没

有按时完成，都会对年会造成影响。为了避免这

样的问题出现，他们一般会找一个专门负责这部

分的同事，定期去盯进度，确保既定工期内的东

西成品。在场地的选择上，因为公关公司做的奢侈

品牌比较多，所以酒店的配合度还是比较高的。

当然在整个年会中，与客户的沟通是最最

重要的，但是即便是沟通了很多次，也会出岔

子。Candy说，有一次一个年会，客户有表演，之

前问他需不需要支持什么？说不需要，所有东

西自己搞定，结果来彩排，一定要立麦架来放话

筒。由于之前没有准备，酒店也没有立麦架，但

是客户一定要。当时离年会开始还有2小时，于是

调配各种资源，再加上专门派一个人从大老远的

地方赶着送过来，幸好没怎么堵车，赶上了。“在

客户眼里，公关公司的人都是多啦A梦，想要什

么，立刻就能变出来。”


